

Dort treffen auch oft fremde Jugendliche aufeinander
so lernt man sie kennen und feiert miteinander.

"Die Jugend hockt immer nur zu hause rum"

Ohne geeigneten Platz für uns ist der Vorwurf dumm.

Die Idee scheint nicht besonders
das hören wir von Erwachsenen öfters.
Da rumzuhängen sei doch langweilig.

Doch wir erinnern uns an so jeden Augenblick.

Das ist eine Sache der Perspektive, wie man es sieht.

Und für uns ist es besonders, was dort geschieht.

Es sind Momente an die wir gerne zurückblicken

Da kann jeder von uns mit dem Kopf nicken.

Im dunklen die Sterne betrachten in der Wärme der heißen Glut

Mit Freunden zu den Lieblingsliedern singen

und dazu gegrillte Würstchen mit angebratenem Toast verschlingen.

Dieses Gefühl tut so unbeschreiblich gut.

Dirmerzheim- Das kleine Dorf möchte auch Spaß haben!